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Réf. 86509214
960 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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Située a Grasse Saint-Jacques, a seulement 10 minutes de Mougins et
a proximité des écoles internationales, cette villa en pierre se trouve au
bout d'un chemin privé, dans un environnement calme et priviégié.
Cette charmante maison d'environ 174 m2, entierement rénovée avec
de belles prestations, est édifiée sur un terrain d'environ 1 650 m? avec
piscine. De plain-pied, elle offre une entrée ouvrant sur un vaste
séjour/salle a manger avec cheminée, ainsi qu'une cuisine entierement
équipée. Elle dispose également d'une suite parentale avec dressing et

salle d'eau, ainsi que d'une seconde ...

Grasse Saint-Jacques, 10 minutes from Mougins and international schools. This
stone villa is located at the end of a private road, in a quiet and privieged
environment. This charming house of approximately 174 sg.m?, fully renovated with
high-quality finishes, is built on a plot of land of approximately 1 650 sg.m? with a
swimming pool.On the ground floor, an entrance hall opening onto a spacious
living/dining room with a fireplace, and a fully equipped kitchen.There is also a
master bedroom with a dressing and en-suite bathroom, a second bedroom
en-suite bathroom. All rooms have direct ...
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